

Le Venezuela exprime sa solidarité envers le Nigeria pour l'explosion survenue dans une usine de gaz.



Venezuela, 26 décembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a exprimé sa solidarité envers le Nigeria suite à l'explosion qui a eu lieu dans une usine de gaz dans la localité de Nnewi, au sud du pays africain, ce qui a fait plus d'une centaine de morts.

Dans un communiqué diffusé à Caracas, le Ministère vénézuélien des affaires étrangères, souligne que le gouvernement bolivarien réaffirme les liens de fraternité avec ce peuple face à cette tragédie.

La semaine dernière une explosion a eu lieu dans l'usine Inter Corp Oil Limited du Nigeria. Des passants et des clients du service de l'usine sont morts à cause de ce tragique incident. Plusieurs personnes ont souffert de graves brûlures et quelques bâtiments à proximité de l'endroit ont été détruits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79864-le-venezuela-exprime-sa-solidarite-envers-le-nigeria-pour-lexplosion-survenue-dans-une-usine-de-gaz>



Radio Habana Cuba